

## UN MILLAR DE JÓVENES PARTICIPA EN LA SEMANA JOVEN

**Vva. de la Cañada, 3 de julio.-** Alrededor de un millar de jóvenes participó en las distintas actividades, organizadas por las Concejalías de Juventud y Cultura en colaboración con la Comunidad de Madrid, con motivo de la Semana Joven. El I Certamen “Tu Noche Joven” -un concurso para los grupos de música locales- inauguró la programación el 28 de junio. Un día después, el conjunto ganador, Kelebek, actuaba como telonero de Los Limones, la mítica banda de los 80 que en breve presentará su último trabajo. “Repetiremos el próximo año esta iniciativa porque nos parece fundamental fomentar el ocio saludable entre nuestros jóvenes. Seguiremos potenciando el Aula de Música Joven y el Certamen al que invitaremos, como en esta ocasión, a un jurado formado por personalidades del mundo de la música que puedan escuchar a nuestros jóvenes creadores y quien sabe, si descubrir, a un nuevo grupo revelación”, destacó la concejal de Juventud, Patricia Araujo.

El espectáculo “Urban Show” puso el broche final a la Semana Joven con exhibiciones de ciclismo acrobático, música hip-hop y techno, bailarines de break dance y una sesión de grafiti.